

Inquieta la actitud de Carter a sus asesores

Plains, Estados Unidos, octubre 9 (Latin-Reuters). (Por Robert Trautman). Los asesores de James Carter, inquietos ante la posibilidad de que el candidato a la presidencia vaya cuesta abajo en su intento por llegar a la Casa Blanca, han decidido dar una nueva imagen a su campaña proselitista.

Señalan que hasta ahora la mayor falla del candidato es su tendencia a improvisar entrevistas con la prensa, a cometer errores de naturaleza "no presidenciable", y a sacar con demasiada frecuencia estadística con la

velocidad de una ametralladora. Carter todavía aventajaba al presidente Gerald Ford en la última encuesta de popularidad por alrededor de un diez por ciento. Pero ese porcentaje comenzó a disminuir en los dos últimos meses en favor del actual mandatario.

Ford los aprovechó

Ford aprovechó los errores de su adversario y cosechó de los esfuerzos hechos por sus astutos asesores destinados a preservar su

Pasa a la página 12

China informa sobre lluvia de aerolitos caída allá en marzo

Hong Kong, Oct. 9 (UPI). Una minuciosa investigación de los meteoros que cayeron en el noreste de China en marzo pasado, en una de las más grandes lluvias de aerolitos que se registran en la historia, ha dado "resultados iniciales alentadores", según informó la agencia de noticias Nueva China.

La investigación fue conducida bajo la dirección de la Academia de Ciencias China, la que recientemente convocó una conferencia

Pasa a la página 11

Escuadrillas de OVNIS son vistas en Uruguay

Montevideo, octubre 9 (Latin). (Por Vicente Dumas Sotolani). La presunta aparición de fulgurantes escuadrillas de presuntos platos voladores quebró la plácida tranquilidad de un apartado paraje del norteyo departamento de Tacuarembó y se transformó en los últimos días en centro de apasionadas controversias en todo el país. Los Objetos Voladores

No Identificados (OVNIS) que, según los especialistas, desde 1947 son asiduos visitantes del planeta Tierra, aparentemente se dedicaron este año a sobresaltar los apacibles habitantes de Peralta, zona de llanuras y estancias de Tacuarembó, a 300 kilómetros al norte de esta capital.

Una semana atrás la opinión pública se conmocionó con titulares de prensa y anuncios radio

televisados que revelaron la aparición de dos OVNIS en campos de la cabaña "La Suiza", propiedad de la familia Hylenfeld.

Asegura que los vio

Un joven integrante de la familia, Jorge Arturo, de 23 años, declaró que el dos de agosto "vi

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A DIPLOMATICO. Naciones Unidas, Oct. 9 (AP). El secretario de Estado Norteamericano Henry Kissinger (derecha), ayuda en el Waldorf Astoria al ministro de Relaciones Exteriores de Chile, vice-almirante Patricio Carvajal.

Curiosos y extraños inventos son patentados en Venezuela

Caracas, octubre 9 (Latin). (Por Gerardo Inchausti). Una corbata-calzoncillo, una pipa con dos recipientes para depositar tabacos diferentes, un complejísimo aparato para extraer la mucosidad nasal y una ducha que comienza a funcionar cuando se le canta, son algunos de los 34.000 inventos que se encuentran patentados en Venezuela. Si bien todo lo

que se dedican los inventores venezolanos.

Primera ley

La primera Ley de Patentes data del año 1847 pero una posterior reforma de su texto hecha en 1955 estableció que un invento debe ser "novedoso y útil".

Pasa a la página 27



BESO MATERNO. Plains, Georgia, Oct. 9 (AP). El candidato presidencial Demócrata Jimmy Carter, recibe un beso de su madre como un estímulo a la campaña electoral que realiza para los comicios del 2 de noviembre próximo.

Graves cargos de traición y espionaje a brigadier suizo

Berna, octubre 9 (Latin-Reuters). El ex jefe de la Fuerza Aérea Suiza, arrestado por presunto espionaje hace dos meses, había informado a Rusia todo lo que sabía sobre las defensas aéreas helvéticas, afirma el gobierno. El brigadier Jean-Louis Jeanmaire había estado en contacto con agentes soviéticos desde 1959 y su esposa conocía de sus actividades ilícitas, habiéndolo ayudado en determinado momento, se informó al Parlamento.

La mujer no ha sido detenida por estar enferma y no hay riesgos de que pueda huir, según manifestó el doctor Kurt Furgler, ministro de Justicia y Policía.

El rollizo y canoso brigadier Jeanmaire, de 66 años de edad, aún no ha comparecido ante un tribunal. Un anuncio gubernamental emitido en agosto pasado con-

signó que había estado transmitiendo información militar a diplomáticos soviéticos durante varios años y que había confesado estar desarrollando ciertas actividades ilegales.

Infidente

El brigadier Jeanmaire, quien pasó a retiro el año pasado después de dirigir los efectivos de

Pasa a la página 27

Rudo golpe a contrabandistas de heroína en 34 ciudades E. U.

Washington, octubre 9 (UPI). Agentes federales arrestaron 230 sospechosos durante una operación destinada a terminar con los distribuidores de heroína marrón mexicana en 34 ciudades estadounidenses, anunció la Oficina de Control de Estupefacientes (OCE). El director de la OCE, Peter B. Bensinger, dijo al informar sobre las detenciones que éstas continuaban y agregó que los agentes también requisaron 20 kilogramos de heroína marrón valorada en el mercado callejero en 20 millones de dólares.

Trece kilos fueron requisados el viernes de la semana pasada después que agentes de la OCE se dieron cuenta de la presencia de ese cargamento en la frontera mexicana y mantuvieron vigilantes sobre las personas que lo transportaron hasta Chicago, donde fue arrestado uno de los sos-

pechosos en el momento en que hacía una transacción.

110 acusados

Las detenciones —realizadas bajo el nombre en código de "Operación 3"— de una investigación de cuatro etapas—, comenzaron el miércoles de la semana pasada con las acusaciones federales contra 110 personas, explicó Bensinger.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESFILE EN RHODESIA. Salisbury, Oct. 9 (AP). Un oficial de policía blanco da órdenes a una unidad de cadetes de policía negros durante un desfile de graduación en Salisbury, Rhodesia. Sus obli-

gaciones van desde sancionar a los infractores de tránsito, hasta combatir con los guerrilleros terroristas que operan en la región.